

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
Lunes 28 de julio de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Ya van 16 quejas ante la USEBEQ o la Asociación Estatal de Padres de Familia, por condicionamiento de inscripciones a cuotas en nuestro Estado. Nueve de estas quejas se han convertido ya en denuncias. (NT)

A pesar de que las cuotas, se ha insistido mucho en que son voluntarias, la señora Graciela denuncia que si no paga la cuota, no van a dejar entrar a sus hijos a la escuela. (NT)

<u>Sondeo</u>. Ante el inicio del próximo ciclo escolar, los padres de familia se enfrentan a muchos problemas económicos, ya que además de cumplir con las cuotas escolares, tienen que comprar los útiles. (NT)

La Asociación de libreros de Querétaro organizó una exposición y venta de libros en el jardín Zenea. (NT)

La Universidad Autónoma de Querétaro es la institución que más ha contribuido al desarrollo académico de Querétaro, gracias a un trabajo de "varias décadas". La historia de la máxima casa de estudios puede conocerse a través de la galería del recuerdo en el edificio de la "ex prepa centro". (NT)

SOCIEDAD

Visitó por sorpresa el Cardenal **Norberto Rivera** a nuestra ciudad. Lanzó una advertencia a sacerdotes involucrados en algún delito. (NT)

<u>Denuncia</u>. En Zaragoza y 20 de noviembre en San Francisquito, les falta el agua y la CEA no da una solución, le echa la culpa a la CFE de que no les han reparado un daño que tienen. (NT)

Siguen en aumento los accidentes domésticos durante la temporada de vacaciones, por lo que se insiste en tomar las precauciones debidas. (NT)

MUNICIPIOS

En agradecimiento por el apoyo que ha recibido el cuerpo de bomberos, por parte del Alcalde de Bakersfield California, durante su visita a Querétaro se le entregó una presea a nombre de esta corporación. (NT)

<u>Cabeza</u>. Ciudades hermanas, Querétaro y Los Ángeles California (sic), lo que significa apoyo en equipos de emergencia. (NT)

Los baches que se ven en diferentes puntos de la ciudad, siguen causando serios problemas a los automovilistas. (NT)

Reporte. En el parque Alcanfores se espera que **Manuel González Valle** y su gabinete asistan a este lugar parea hacer la entrega de poco más de 5.5 hectáreas, con una inversión de 6 mdp. (NT)

En el marco de los festejos del 477 aniversario de Querétaro, se entregaron preseas y reconocimientos a a la es cuelas de Laudería, **Salvador Alcocer Montes**, **Genaro Zacarías Velázquez**, **Alberto Herrera Pérez**. **A Aurora Ivette Silva y Aurelio Ayala**, se les hizo un homenaje póstumo. (NT)

La presa del diablo en La Cañada, está convertida en basurero. La gente tira ahí sus desperdicios con toda impunidad. (NT)

Como parte de un proyecto de la Comisión Nacional del Agua, se van a retirar un centenar de árboles que se encuentran en la rivera del río Tequisquiapan, en un tramo de 7 kilómetros. Afirma el Alcalde **Noé Zárraga**, que estos árboles van a ser repuestos. (NT)

<u>Sondeo</u>. Habitantes de Tequisquiapan están inconformes por el retiro de árboles en la rivera del río en Tequisquiapan. Consideran que debe haber otras opciones. (NT)

Más de 15 comerciantes por años se han dedicado a la venta de Talavera, en Tequisquiapan. Dicen que son los extranjeros quienes más les compra (NT)

Fue detenido por la Procuraduría General de Justicia, el subsecretario de desarrollo sustentable en San Joaquín, acusado de varios robos y asaltos a camiones de carga en la autopista México-Querétaro. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Se ha dictaminado que el Padre **Rodolfo Yáñez** es inocente de algunas denuncias en su contra, pero no de todas. Se confirmó el auto de formal prisión en contra del sacerdote, por parte del juez octavo de lo penal, pero tiene un amparo que le permite seguir el proceso en libertad. (NT)

La denuncia interpuesta en contra del fraile **Luis Quezada**, por abuso sexual, presentada desde el 31 de mayo. (NT)

Una vez más un vehículo de transporte público estuvo involucrado en un accidente que dejó como saldo una persona herida, en prolongación Bernardo Quintana y Camino a San Pedro mártir. (NT)